



Les 6E ont semé des haïkus qui ont fleuri au CDI

publié le 15/12/2017

Dans le cadre d'une séquence pédagogique en français avec leur professeur M. Blanchon, les élèves de 6F ont réalisé des haïkus. Ces petites pépites sont à découvrir au CDI, sur l'arbre poétique. Merci à eux pour ce souffle de poésie qui va nous porter jusqu'aux vacances de Noël... Un petit avant goût : **"Les haïkus sont des lunettes pour la vie"**

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.